
VERBALE DELLA RIUNIONE DEL 07/05/13

La riunione si apre alle ore 21,00.

Sono presenti i membri del comitato indicati nel foglio presenze allegato.

Viene fatto un piccolo resoconto della festa di primavera svoltasi il 28/04/13 e tutti i 
presenti si ritengono molto soddisfatti.

Viene consegnato  al  Tesoriere  l’incasso della  festa  pari  a  €  290,00.=,  oltre  a  due 
fatture di spese da farsi rimborsare dalla pro-loco.

Il Tesoriere riporta la situazione attuale della cassa (gli incassi delle iniziative sono già 
al netto delle spese):

incasso dalla vendita dei cd della festa di fine anno scorso                   €   360,00.=

incasso vendita foto classi                                                                            €   385,00.=

donazione di genitori                                                                                     € 
200,00.=

donazione MAV                                                                                              € 
50,00.=

incasso vendita cestini pasquali                                                                  €    262,00.=

incasso lotteria festa di primavera                                                              €    290,00.=

                                                                                                                           €  
1.547,00.=

Acquisto chiavette USB per scuola                                                              € -    49,80.=

Contributo acquisto L.I.M.                                                                            € - 
480,00.= 

                                                                                                                           € 
1.033,00.=

                                                                                                                           =====
====== 

Tale saldo attivo verrà destinato all’acquisto dei materiali necessari per allestire un 
laboratorio matematico-scientifico, così come suggerito dalle insegnanti.

A tal fine verrà fatta richiesta alle maestre delle materie interessate, di preparare una 
lista dettagliata dell’occorrente ed eventualmente la disponibilità di andare insieme 
per l’acquisto dei materiali. 

Si preferirebbe realizzare il laboratorio entro la fine di giugno, in modo da utilizzare i  
fondi nell’anno scolastico, così come previsto dallo statuto.

Il  Tesoriere  riporta  inoltre  i  ringraziamenti  delle  insegnanti  per  il  lavoro  svolto  dal 
Comitato.



Si decide di preparare un biglietto di ringraziamento per il vivaista che ha fornito le 
piantine per i laboratori ed un altro biglietto di ringraziamento rivolto ai genitori ed alle 
associazioni che hanno donato le L.I.M., da distribuire ai bambini a  scuola.

E’  stata  fatta  richiesta  all’Ufficio  Tecnico  del  Comune di  poter  appendere  fuori  da 
scuola una bacheca di legno per il momento inutilizzata, in modo da avere uno spazio 
protetto dove esporre verbali, resoconti o altre comunicazioni per i genitori. 

Inoltre è stata richiesta al medesimo ufficio l’autorizzazione per far lavare le tende 
delle classi e per poter acquistare quelle mancanti, previa certificazione relativa al 
materiale ignifugo da utilizzare.

Il Comune non ha ancora dato risposta e viene deciso di scrivere una mail di sollecito.

Verrà fatta richiesta al Consiglio di Istituto di una lista di lavori di manutenzione che 
eventualmente potrebbero essere svolti dai genitori e se il contributo volontario per il 
P.O.F., relativo al prossimo anno, potrà eventualmente essere richiesto dal comitato 
anziché dalla scuola, per evitare che finisca nel fondo scuola nazionale e quindi non 
più utilizzabile dal nostro istituto.

Si propone inoltre di valutare la possibilità di proporre la realizzazione di un impianto 
fotovoltaico  per  la  produzione  di  energia  elettrica  per  la  scuola.  Cominciare  a 
informarsi per eventuali agevolazioni, contributi ecc.

Il prossimo evento organizzato dal comitato sarà uno spettacolo teatrale da realizzare 
verso la fine di settembre. Sarà da valutare se vendere biglietti  o chiedere offerta 
libera.

Durante il prossimo consiglio di interclasse le rappresentanti chiederanno alle maestre 
di far realizzare ai bambini della primaria e dell’asilo, il logo delle rispettive scuole che 
potrà poi essere stampato su magliette o altri gadgets da vendere durante l’anno.

Viene proposto di organizzare un vero e proprio concorso; successivamente il comitato 
sceglierà un logo per ogni grado di scuola e verrà poi organizzata una premiazione dei  
bambini autori del logo prescelto.

La riunione termina alle ore 22,15.


